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次年度クラブ協議会    

 

第１７２８回 例 会 平成 19年 6月 19日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 中西  廣 会長 

ロータリーソング … 我 等 の 生 業 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動・家族委員会 

会 長 挨 拶 … 中西  廣 会長 

御 祝 披 露 … 中西  廣 会長 

誕 生 祝 … 高島 昭三男会員( 6月 15日) 

結婚記念日 … なし 

入会記念日 … なし 

 

幹 事 報 告 … 宮内  博 幹事 

 

 

 

 

 

ニコニコ BOX  … 親睦活動・家族委員会 

 

四大奉仕委員長退任挨拶 

新旧理事役員会 

第 12回定例理事役員会 

   （わ 開会 PM6：30） 

 

出 席 報 告 … 出 席 委 員 会 

 

来週のプログラム(平成 19年 6月 26日) 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
  最終例会 
   会長・幹事退任挨拶 
   

お食事「銚子プラザホテル」 

2006～2007年度 RI会長 ウイリアム Ｂ.ボイド 

 Recycled Paper
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第 1727 回例会(平成 19年 6月 12日) 

会長挨拶 

中西 廣 

梅雨入り間じかという時期となりました。5月 26

日のクラブ創立 35周年式典の日から、すでに 2週間

と少々経過しました。ご臨席いただいたご来賓始め、

来訪ロータリアンの方々への礼状も、山本実行委員

長さんや事務局板倉さんのご手配で発送もすみ、あ

とは記念誌発行の作業を残すのみとなりました。杉

浦部会長さん、記念誌部会の方々、編集に大変ご協

力頂いた平野さんを始め、資料・写真等提供いただ

いた関係者の皆さんに感謝申し上げます。宜しくお

願い致します。 

当日、遠路、友好クラブの酒田東ロータリー・ク

ラブから、藤原パスト会長、大泉 40周年実行委員長

さんのご両名にご臨席を頂いた上に、過分のお祝い

品を頂戴いたしました。また、ご丁寧な礼状ととも

に、本年 9月 22日行われる、酒田東ロータリー・ク

ラブ創立 40周年式典及び祝賀会に、ぜひ大勢のご来

酒をとのお招きを頂いております。追って正式な招

待状が発送されるそうでありますが、このご厚情に

是非お応えしたいと思います。次年度への引継ぎ事

項の一つとなりましたが宜しくお願いします。 

本日は、夕刻より次年度クラブ協議会が開催され

ます。いよいよ黒田年度のスタートが切られます。

地区では、次年度の会長研修会や地区協議会も終了

しています。ＲＩ会長の次年度テーマも決まりまし

た。「ロータリーは分ちあいの心」であります。いま

の厳しい世界の状況に対応し、ロータリーの存在を

意義あるものとするのみでなく、身近な私たちの地

域社会に、さらには、銚子東ロータリー・クラブの、

運営の目標やクラブ諸活動に、また、会員個々のロ

ータリアンとしてのあり方に明快な指標を与えられ

ました。 

当クラブも、次年度へ向けての体制が整い、順調

なスタートをきる状況が整いました。私としては、

息切れ状態でバトンを渡すべく、最後の走りをして

いるところです。いま少しご支援を宜しくお願い致

します。 四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 
1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 
3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 

次回、6月第 3例会は、4大委員長さん方の退任挨

拶を頂く予定になっております。委員長さん方には、

どうぞ宜しくお願い致します。各委員会ともに、年

度計画に基づき、創意工夫された実践により、初期

の目的は十分達せられたものと思います。一年間、

大変ご尽力頂きましたことに対しまして、感謝申し

上げます。以上、挨拶と致します。 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 

 「ダメ。ゼッタイ。」普及運動への協力依頼について

受領 

２・ガバナーエレクト事務所より 

2007-08 年度連絡事項          受領 

３・地区ローターアクトより 

 年次大会記念誌発行送付について     受領 

４・小見川ＲＣより 

次年度事務局宛先のご案内        受領 

  〒289-0313 香取市小見川１７８ 

 事務局 ㈱飯田本家 内 

        Tel ０４７８－８２－２０３７ 

        Fax ０４７８－８２－３８３１ 

☆週報受領  銚子ＲＣ 

卓 話 

日本の近代土木を築いた人々 

千葉県海匝地域整備センター銚子整備事務所 

 調整課 課長 工  克郎 氏 

＜まえがき＞ 

明治の新時

代を迎えた日

本は、流通、経

済を支える鉄

道や港湾、人命

や財産を守る

河川改修など

近代国土の建設に邁進した。その近代化は世界史

の奇跡といわれるほど短期間に成し遂げられ、そ

の陰には5人の先人達の血の滲むような努力があ

った。 

井上 勝（いのうえ まさる） 

明治 5年、我が国初の鉄道がイギリス技術者モレ

ルによって新橋、横浜間が開通した。その 6年後、

井上勝が日本人だけで我が国初の本格的な鉄道トン

ネル逢坂山トンネルに挑んだ。彼はまず工技生養成
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所を設立、その第 1期卒

業生 6人を登用し、明治

11 年着工、明治 13 年に

竣工した。この自力によ

る逢坂山トンネルの貫通

は、鉄道技術陣に大きな

自信を与えた。以後わず

か 20年で、日本列島の背

骨となる幹線鉄道を造り

あげた。 

田辺朔郎（たなべ さくろう） 

明治 18 年、田辺朔郎

（当時 22歳）は、東京遷

都で衰退した京都を活性

化させるための総合開発

事業で琵琶湖疎水工事に

着手し、難工事の末、京

都は琵琶湖と水運で結ば

れ、我が国初の公共用水

力発電が建設された。その電力で傾斜鉄道インクラ

インが運転され、我が国初の路面電車が京都市内に

お披露目された。イギリスの土木学会テルフォード

賞を授与される。 

古市公威（ふるいち きみたけ） 

現在の河川の骨格は、明

治改修によって形成された。

それまで河川は洪水氾濫を

繰り返し多くの人命、財産

を奪っていた。古市公威は、

東京帝国大学初代学長とな

り、後に初代内務省技監と

なって、水害を防ぐ河川改

修の行政基盤を築き、木曽山川分離工事など全国河

川改修事業の技術官僚の首脳として精力的に推進し

た。 

沖野忠雄（おきの ただお） 

河川改修事業の技術官僚

として古市公威の 1年後輩

であった沖野忠夫は、明治

29 年に淀川河川改修事業

に着手し、当時として世界

最先端の土木機械を駆使し

て新淀川の開削等の整備を

推進し、淀川の洪水氾濫を

激減させた。この淀川河川

改修事業は、その後の日本の河川改修の指針となっ

た。 

廣井 勇（ひろい いさむ） 

明治中期になっても築港技

術が確立されていなかった時

代に、廣井 勇（当時 30代）

は、冬、猛烈な激浪が押し寄

せる小樽海岸に東洋一の北防

波堤を整備した。 

荒海と闘いながらコンクリ

ートブロックを積上げた防波

堤は 100年後の現在でも激浪

に耐えている。そのコンクリートブロックの強度を

検証するために 6 万個というコンクリートピース

（供試体）を作り、その百年耐久試験（破壊試験）

が今も定期的に続けられている。 

＜あとがき＞ 

近代の夜明けに日本ほど短期間に近代科学技術を

マスターし、土木技術の自立を成し遂げた国は世界

史に例がない。それをやり遂げたのが幕末の動乱期

に生まれ、新時代の土木技術に挑んだ 5 人の若き 5

人衆だった。近代の黎明期に彼らが築きあげた近代

土木技術は、その後に展開されたわが国の国土開発

の出発点となった。 

職業宣言 

事業または専門職務に携わるロータリアンとして、

私は以下の要請に応えんとするものである： 

1） 職業は奉仕の一つの機会なりと心に銘せよ； 
2） 職業の倫理的規範、国の法律、地域社会の道徳
基準に対し、名実ともに忠実であれ； 

3） 職業の品位を保ち、自ら選んだ職業において、
最高度の倫理的基準を推進すべく全力を尽く

せ； 

4） 雇主、従業員、同僚、同業者、顧客、公衆、そ
の他事業または専門職務上関係をもつすべての

人々に対し、ひとしく公正なるべし； 

5） 社会に有用なすべての業務に対し、当然それに
伴う名誉と敬意を表すべきことを知れ； 

6） 自己の職業上の手腕を捧げて、青少年に機会を
開き、他人からの、格別の要請にも応え、地域

社会の質を高めよ； 

7） 広告に際し、また自己の事業または専門職務に
関して、これを世に問うに当たっては正直専一

なるべし； 

8） 事業または専門職務上の関係において、普通に
は得られない便宜ないし特典を、同僚ロータリ

アンに求めず、また与うることなかれ。 
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―――ニコニコ――― 

網中喜一郎君 

当クラブ創立３５周年記念式典で創立会員等（チ

ャーターメンバー）として感謝状を受けました。 

片海宣光君・大内恭平君 

創立３５記念式典に於いてチャーターメンバーと

して表彰されました。 

山口廣雄君・美呂津太兵衛君・四日市清君 

入会３５周年在籍の表彰を授与されました。 

安藤正雄君 

３５周年祝賀会、盛大に終わりおめでとうござい

ます。また、近い日程でしたが、２９日に会報受賞

祝賀会を催して頂きありがとうございました。 

銚子東ロータリー・クラブ 銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館内 TEL0479(25)3111(代) FAX0479(25)8789 
メール c-higashirc@tcs-net.ne.jp  URL http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 
例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 

  会長 中西 廣  副会長 黒田幸一  幹事 宮内 博 
 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ会報委員会 安藤正雄・和田 誠・宮内勝利・杉浦 武 
  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 
江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 
詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 

『友』インターネット速報 

「ロータリージャパン」ホームページ情報 

国際ロータリー（ＲＩ）で制作した「Humanity in 

Motion Ⅲ」に収録されているテレビ用 PSA（無料の

公共放送枠で使ってもらう 15 秒、30 秒などの動画

スポット）の英語音声を日本語に差し替えたものが

できまし た。ロータリージャパンの日本語をクリッ

クするとご覧になれます。 

次年度クラブ協議会 

日時：平成 19年 6月 12日（火）18：30 

会場：銚子プラザホテル 

 

 

 

 

 

 

 

黒田幸一次年度会長  石上明宏次年度幹事 

幹事の一言             宮内 博 

6／12 夜、銚子プラザホテルにおいて次年度クラ

ブ協議会が開催され、事実上、黒田年度のスタート

となりました。黒田次年度会長の力強い挨拶で始ま

り各委員長の方針及び計画の説明があり、その後、

総括のコメントを中西会長から頂き、１時間程で閉

会しました。 

その後、懇親会に移り、来年度の活躍を祈って山

本パスト会長の乾杯の音頭で宴会モード突入であり

ます。思い起こせば私も一年前この会に緊張の中で

参加したことが昨日のようであります。いろんな事

がありましたが、あっという間の一年でありました。

そんな事をしみじみ感じながら過ごした次年度クラ

ブ協議会でありました。 

前 回 の 例 会 （６／１２） 報 告 

点   鐘 中西 廣会長 

出席報告 
会員総数 ４６ 名  出席規定除外数 １２ 名 
出席者  ２８ 名  出席率     ７９．４１ ％ 
５月２２日       確定出席率  ８２．３５ ％ 

来訪ロータリアン 
  なし 

欠席者 ７名 
安藤君 平幡君 石上（新）君 木村君 宮内(勝)君
関根君 鈴木君  

メークアップ １８名 
網中(吉)君 長谷川君 平野君 石上(明)君 石井君
狩野君 川津君 黒田君 宮内(博)君 中西君 
大木君 澤井君 杉浦君 杉山君 鈴木君 和田君 
山本(和)君 山本(幸)君 

（6/12次年度クラブ協議会） 

スモールコインＢＯＸ     小 計 ￥  ２，４１５－

累 計 ￥１０６，２９２－ 
ニコニコＢＯＸ          小 計 ￥ ３８，０００－ 

累 計 ￥８８６，６２８－ 
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